

Umfrage: Mehrheit ist gegen Markt am Ortsrand

BENNIGSEN. Wo drückt in Bennigsen der Schuh? Diese Frage hat die CDU den Besuchern des Altdorffestes in diesem Monat gestellt. Mehr als 30 Bennigser äußerten ihre Meinung.

Fast alle sprachen sich gegen den Bau eines Supermarktkomplexes am westlichen Ortsrand von Bennigsen aus. „Das war kei-

ne Überraschung“, kommentierte Ortsbürgermeister Hartmut Rieck (CDU) dieses Meinungsbild. Seiner Ansicht nach sei dieses Vorhaben weder auf Regions- noch auf Rats- oder Ortsratsebene mehrheitsfähig.

Bei der Frageaktion sprachen sich die Bennigser unter anderem für mehr Freizeitangebote

für Jugendliche aus. Sie wollen darüber hinaus das Feuerwehrgerätehaus im Ortskern behalten, sind also gegen einen Neubau am Ortsrand, und fordern eine bessere Pflege der Grünflächen an der Hauptstraße. Die Befragung sei nicht repräsentativ, sagte der Chef der CDU-Ortsratsfraktion, Udo Niemann. br